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Космическая Супер Федерация

  

и её генетические эксперименты на Земле

  

Выдержки из интервью Дэвида Уилкока с Кори Гудом и Эмери Смитом

  

  

Заседание Совета Супер Федерации

  

  

Кори Гуд: Я уже описывал Супер Федерацию не землян, которая здесь эоны времени.
Они вовлечены в 22 разные параллельные, но конкурирующие программы, направленные
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на манипулирование человечеством на генетическом, социальном и духовном уровнях.
Да и сами они являются частью  Грандиоз
ного Эксперимента
, как они называют. Раньше их здесь не было. Они наводнили Солнечную систему и
начали новый эксперимент со всей генетикой населения поверхности.

  

Сейчас имеются несколько более дружественных внеземных групп с программой,
которую мы бы сочли позитивной, и группы с программой генетического пуризма – они
хотят очистить Землю от всех, выходящих за рамки небольшой сферы, и начать все
заново с маленькой группой. Но не все синдикаты проталкивают программу
депопуляции.  Как я уже говорил, ее придерживаются самые могущественные люди,
такие как Комитет 200, обладающие большой властью и управляющие финансовой
системой.  

  

Д.У.: Вы встречались с рядом таких людей, смотрели им в глаза и слушали аргументы,
почему они хотят убить миллиарды людей. Люди, верящие в это, как они могли этого
хотеть? Какова их программа? Почему они хотят смерти такого большого количества
людей?

  

К.Г.: Их идеология ничем не отличается от нацизма. Слишком много внеземных групп
придерживается идеологии генетического пуризма, или генетический пуризм – часть их
экспериментальной программы. Вот почему еще тысячи лет назад многие из них не
хотели смешанных браков или смешения племен. У них было одно племя, и если они
сталкивались с другим племенем, уничтожались целые кровные линии другого племени.
В их программах, конкурирующих друг с другом, это появилось давным-давно. Но в
относительно недавние времена они пришли к согласию и обнаружили способ,
позволяющий работать друг с другом… немного лучше. И на самой планете имеются
группы синдикатов, группы культовых синдикатов, люди, которые считают себя
потомками кровной линии внеземлян, а всех нас – потомками загрязненной и ничего не
стоящей кровной линии, заслуживающей уничтожения.

      

Д.У.: То есть, когда они пользуются терминами “бесполезные едоки” или “овцы”, они
имеют в виду, что смогут контролировать планету лучше, если на ней станет меньше
людей? Это часть программы?

  

К.Г.: Да, именно часть. Еще они разглагольствуют о том, что уменьшение населения
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приведет Землю в равновесие с природой.

  

Д.У.: “Люди вредны для окружающей среды?”

  

К.Г.: Да. Кроме того, они прекрасно знают, что у нас имеются технологии, такие как
репликаторы, способные накормить людей, свободная энергия, целительские
технологии, работающие со световыми и звуковыми частотами, и целый ряд других
технологий, которые улучшили бы жизни людей и помогли им жить в равновесии с
планетой. Именно их желает привнести  Альянс ТКП всему человечеству
одновременно. Они не хотят отдать их американцам или британцам, а всем людям
планеты. Всем и каждому, одновременно.

  

К.Г. : Говорилось, что шишковидная железа помогает стимулировать запредельное вид
ение и интуитивные способности. 
ТКП 
утверждала, что у всех древних земных отколовшихся групп, с которыми им довелось
общаться, очень большая шишковидная железа. Также упоминалось, что когда-то наша
шишковидная железа была гораздо больше, чем сейчас. Отколовшиеся группы пытались
стимулировать рост и активность нашей шишковидной железы.

  

Д.У. : Это очень интересно, поскольку инсайдер Джейкоб говорил, что Драконы
пытались создать современных людей совсем без шишковидной железы. Они очень
рассердились, когда вмешались дружелюбные инопланетяне и вернули ее. Вы слышали
о чем-то подобном?

  

К.Г. : Я слышал, что это была часть грандиозного эксперимента, в рамках которого 40
групп проводили 22 разных генетических эксперимента. Причем генетический
эксперимент носил не только генетическую природу, но и духовную. Они пытались
улучшить нас в духовном плане. Дело в том, что шишковидная железа каким-то образом
связана с нашим телом света, а телом света манипулировали так, чтобы помочь нам
стать более духовными и развитыми в этом плане. Конечно, у древних отколовшихся
групп были разногласия с  Альянсом Драконов. Одна встреча состоялась с Федера
цией Альянсов Драконов
. Она оказалась для Гонзалеса весьма травмирующей.
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  Д.У. : Это позволяет предположить, что Супер Федерация не так уж и негативна, чтоона…  К.Г. : Как я уже говорил, все зависит от точки зрения. У них свои программы, согласнокоторым они манипулируют нами так, как они это делают.  Д.У.: Вы упоминали 22 генетические программы, направленные на управление нами,что-то вроде изменения сознания. Кажется, в ходе некоторых из них нас перестраиваюттак, чтобы нас было легче контролировать. Есть ли у Вас конкретные примеры?  К.Г.: Да. Имеются программы социальные, генетические и духовные. К духовнымотносятся программы воплощения инопланетян в человеческих телах. Это тоже частьграндиозного эксперимента, в полной мере. Пришельцы – не  просто смотрители,придумывающие и проводящие эксперименты. Они проводят их и на самих себе.  

  Имеется убедительное свидетельство, которое я видел на стеклянных планшетах. Онисоздавали и манипулировали нашими генами так, чтобы получить некий божественныйген, чтобы у нас был некий генетический… Чтобы в наши гены была заложенапотребность в поклонении вождю, в поклонении высшему существу. Такое сделано длятого, чтобы нас было легче контролировать и легче нами управлять. Всегоосуществляются 22 программы. Одни работают параллельно, другие пересекаются.Одни направлены на то, чтобы сделать нас более духовно продвинутыми,просветленными и растущими, другие – на удерживание нас во тьме, духовномневежестве и незнании о могуществе нашего сотворческого сознания.   Д.У.: Разве поклонение высшему существу так плохо? Многие люди считают, что этохорошо.  К.Г.: Совсем неплохо. Плохо тогда, когда сущности нагло вторгаются и изображают изсебя высших существ, которым следует поклоняться. Они приходят как ложные боги.Кстати, так поступают не только инопланетяне. Издавна множество отколовшихсядревних земных цивилизаций приходили на поверхность планеты и притворялисьбогами.  Д.У.: В результате тренировок Радужного Тела вы не поклоняетесь божественномусуществу. Вы становитесь осознающим. В книгах, что я читал, везде говорится, что вырассматриваете природу существования как осознающую себя пустоту, и вы становитесьтакой осознающей себя пустотой. Это совсем не похоже на поклонение кому-то.  К.Г. Супер Федерация осуществляет 22 разные программы по корректировке нашейДНК и смешения их генетики с нашей. На обратной стороне Луны имеется огромноепоселение, где у каждой группы имеется свое собственное дипломатическоепредставительство, границы и все такое.    ***  Это была конференция Супер Федерации. В ней приняли участие 40 инопланетныхгрупп, вовлеченных в 22 программы экспериментов с человечеством. Присутствовали иеще 20 групп (итого 60), тоже принимающих участие в так называемом “грандиозномэксперименте”.  Представители каждой из 40-ка групп выходили вперед и делали краткое двухминутноесообщение: говорили общие слова о том, какой вклад они внесли в “грандиозныйэксперимент”, какие они великие, сколько сделали для нас хорошего и т.д. Потом онивозвращались на свои места и садились в кресла. То есть, все как всегда, они выступалиодин за другим. После ряда презентаций они возвращались в свои челноки иотправлялись рапортовать на свои базы.  Д.У.: Какие из своих деяний они считают столь ценными для нас?  К.Г.: Они считают, что “грандиозный эксперимент” пошел на пользу всей галактике и заее пределами.  Голубые Авиане говорили, что, хотя некоторые существа оченьдружелюбны с нашей точки зрения, они все же сильно ориентированы на своюпрограмму и присутствует аспект служения себе(что следует учитывать).  Д.У.: Существа считают нас “высшей расой” и поэтому пытаются создатьуниверсального человека?  К.Г.: Имеются 22 программы, и некоторые конкурируют между собой. Также имеетсяпрограмма Драконов и все такое. Все очень сложно.  Д.У.: Какую пользу мы можем принести галактике? Не уверен, что понял.  К.Г.: Обычно, когда мы говорим “мы”, то имеем в виду плоть и кровь. Однако проводитсяи духовный эксперимент, чего не осознает большинство людей. Некоторые существавоплощаются как мы. Это часть одной программы. Некоторые люди, считающиесязвездным посевом или Странниками, на самом деле являются представителямиинопланетных групп, воплотившихся здесь.  ***  На совещаниях Супер Федерации были представлены 22 генетические программы,работающие с человечеством, часть которых включает обмен и сращиваниегенетического материала.   
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  Также вы упоминали, что мы запрограммированы на поиск и поклонение богоподобнымфигурам и охотно передаем свое могущество гуру, лидерам и политикам?  Д.У.: Люди, управляющие Супер Федерацией… Помню, Вы упоминали о наличии от40-ка до 60-тиосновных групп, входящих в Супер Федерациюи проводящих 22 генетические программы над землянами. Также Вы говорили о том, чтоу них имеется множество поселений на темной стороне Луны, и каждая группа имеетсвои территории на спутнике. Имеют ли эти 40 групп места на Марсе, которые тожесчитаются их территорией?  К.Г.: Я слышал, что некоторые группы имеют своих представителей на Марсе, но восновном они базируются на спутниках, вращающихся вокруг газовых гигантов, а такжена других планетоидах и спутниках. На Марсе их не так уж много. Когда я описывал Совет СуперФедерации, я говорил, что он состоит из Советов других Федераций, других разных организаций игрупп.  К.Г. : Я слышал использование слова “Конфедерации”. Это нечто вроде гигантской“ООН” всех разных федераций, конфедераций, советов, проводящих встречи исобрания. Есть 40 основных групп и 20 других групп, которые проводят вместе какое-товремя, но не все. В основном, это представители групп гуманоидного типа. Их базы, побольшей части, находятся на обратной стороне Луны и определенных спутникахнекоторых газовых гигантов, особенно Сатурна. Поразительно, что возле определенныхспутников Юпитера и Сатурна есть места, куда нашим кораблям строго-настрогозапрещено даже приближаться. И это в нашей собственной Солнечной системе! Этиместа недоступны.  Д.У. : “Наши корабли” означает корабли группировки Солнечных Хранителей?  К.Г. : Тайной Космической Программы (ТКП). Доступ не позволяется ни одной ТКПЗемли. Никаким земным космическим кораблям не позволено приближаться к спутникамближе, чем на определенное расстояние.  Д.У.: Если имеются разные виды гуманоидов-инопланетян, и все они собираются впомещении вместе с вами, мне интересно, как они могут дышать одним и тем жевоздухом?  

  К.Г.: Эта станция (Собрания Супер Федерации) невероятно древняя, а такженевероятно интуитивная и разумная. В ту же минуту, как вас забирают, я имею в виду,мгновенно, когда вас забирают в корабль, не имеет значения, из какой части вселеннойвы пришли. Даже если они понятия не имеют о вашей окружающей среде, вокруг вассоздается поле, предоставляющее именно то атмосферное и барометрическоедавление, к которому привыкло ваше тело. Поле невидимое. Никто не может его видеть.Мне говорили, что каждое существо обеспечивается неким видом атмосферной помощи.   Все разные группы дышат разным видом воздуха или имеют разную окружающую среду.Такие группы не прилетают на собрания из другой звездной системы. У них естьпосольства на нашей планете и в нашей Солнечной системе. Полагаю, ониакклиматизируются здесь или у них имеются некие высокотехнологичные обходныеманевры.  На одно из собраний прибыли некие существа, о которых мы раньше ничего незнали, –  водные существа, то есть, присутствовали существа, которые, по вашемумнению, могли бы дышать только под водой.  
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  Д.У.: Это и есть тот “Великий эксперимент”, 22 генетические программы и СуперФедерация ?  К.Г.: Часть “Великого эксперимента”, “Великий эксперимент” выходит далеко за пределывышесказанного, и это лишь его часть.  К.Г.: Жители внутренней Земли пытались дать обитателям поверхности цивилизацию ипомочь им духовно.  Д.У.: Но ведь это совсем не то, что хотели сделать генетические фермеры?  К.Г.: Конечно. Это разные и порой конкурирующие виды программ, и такоепродолжалось какое-то время. Часто между жителями внутренней Земли и разнымиинопланетными группами возникали открытые конфликты в небесах и в космосе.  К.Г.: Судя по рассказам обитателей внутренней Земли, войны происходили ипроисходят даже в нашей нынешней истории. Люди в нашу общепринятую историческуюэру наблюдали открытые военные столкновения групп внутренней земли синопланетными группами.  Д.У.: Если обитатели внутренней Земли были здесь миллионы лет, генетическиизолируясь друг от друга и создавая свои собственные небольшие цивилизации. Почемуони сформировали альянс друг с другом после войн друг с другом или отделения друг отдруга на протяжении столь долгого времени? Что изменилось?  К.Г.: Изменилось то, что тайные общества, с которыми они были союзниками,обратились против них. Нам следует вернуться к главным изменениям, произошедшим наповерхности - драконийцы выступили и предложили сдать Альянсу за безопасный выходиз Солнечной системы всех своих подчиненных, людей и не людей.  Д.У.: Что является злостным предательством их собственных союзников на каждомуровне кроме, самых высших каст… Предательство всех и каждого, приводящее всех кполному смятению. Такое шокирующее предательство, когда Королевские Драконысказали: “Мы сдадим всех, вы можете взять всех, только позвольте нам уйти”, создалоогромную неразбериху. Полагаю, сюда входят представители Кабалы, люди, сейчасобратившиеся против бывших союзников внутри Земли и делающие что? Что онисделали? Почему против внутренней Земли? Этого я пока не понимаю.  К.Г.: Под землей есть и другие группы. Многие разные инопланетные группы имеют подземлей и под океаном то, что они называют посольствами; на самом деле это простобазы.  Д.У.: Это могли быть виды инсектоидов, рептилий.  К.Г.: И все гуманоидные виды из Супер Федерации. Имеются все виды “посольств”.  Д.У.: То есть, внутри Земли есть много мест, где можно жить.  К.Г.: Да. Недавно между жителями внутренней Земли и их врагами под землей началипроисходить многочисленные стычки. Альянс внутренней Земли говорил, что люди наповерхности развили технологии, способные преодолеть оборону внутренней Земли. УАльянса на поверхности есть оружие, способное глубоко проникать в кору земли идостигать цивилизаций внутренней Земли, что последних крайне беспокоит.  Д.У.: А это какой Альянс? Давайте определимся с базовыми терминами. Сколько группвходит в Альянс? Это рептилоиды? Каким образом это привело к формированиюАльянса внутренней Земли?  К.Г.: Ох, нет, нет и нет. Это люди – представители всех древних отколовшихсяцивилизаций Земли. Они утверждают, что являются людьми, естественно развившимисяна планете, а не посаженными и не генетически модифицированными. Они не ГМП(генно-модифицированный продукт). (Смеется) Этнически они отличаются друг отдруга. Есть семь групп.   Д.У.: Итак, ранее упомянутые изменения привели к желанию сформировать Альянс.Сейчас в нашей Солнечной системе появились сферы,  Существа Сфер возвеливнешний барьер так, что никто не может уйти, а Вы стали голосом, посредствомкоторого  Существа Сферобщаются с Космической Программой. Думаю, что Существа Сферне говорят с Космической Программойнапрямую из-за частотной несовместимости или есть что-то еще?  К.Г.: Нет. Существа Сфер не хотели общаться напрямую с группой Супер Федерации, сгруппой драконийцев или подземной группой.  ***  Здесь развивается слишком много разных видов жизни. Знаете, когда я говорю о 22-хгенетических экспериментах, я имею в виду людей.
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  В океане есть и другие виды жизни, которые очень важны другим существам с другихпланет. Водным существам не нравится то, как мы обращаемся с океаном. Мне говорили,что последнее, что вам захотелось бы сделать, – это случайно оказаться в одной из зоних эксперимента. Если же вам не повезет, и вы туда попадете, на вас сразу же нападутс крайней жестокостью. Они вообще не любят людей.  Они изучают и управляют развитием водной жизни. Они не только осведомлены одругой водной жизни во вселенной, но и способны проводить генетическиеэксперименты и создавать разные виды жизни, которые затем изучают, чтобыпосмотреть, как они преуспевают в нашей окружающей среде. Знаете, некоторыеводные жизненные формы они будут наделять определенными способностями, ноникогда не знаешь, где найдешь, где потеряешь. Экспериментальные формы просто невыживают в нашей экосистеме.  

  Д.У.: Тогда почему бы этим существам не договориться с нами или не заключитьнекоего рода соглашение? Почему они придерживаются поведения сначала стрелять, апотом задавать вопросы?  К.Г.: Ох, они проводили эксперименты в океанах задолго до того, как мы  сталидвуногими и прямоходящими. Я уверен, что они скорее предпочли бы то, чтобы воднаяжизнь стала доминирующей на нашей планете, просто этого не случилось. Наша планета–  это планета млекопитающих. Эксперимент в основном проводился с разнымимлекопитающими. Но наши океаны оказались настолько богаты разнообразием жизни,что они не могли упустить возможность создания новых видов жизни и узнать больше освоем собственном виде жизни.  
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  http://earth-chronicles.ru/news/2014-02-14-59717  Наше правительство создает детально продуманных генетических гибридных существ иделает это уже очень давно. Мне рассказывали о подобных проектах. Смешивались всевиды ДНК с ДНК человека, включая растительную ДНК, а также ДНК другихмлекопитающих из океанов и морей.  Клон может иметьвоспоминания, загруженные в его ум так, что он верит, что является личностью, жившеймного лет.  Ученые способны программировать мозг, потому что мозг – это не просто чей-то мозг. Внем имеется модуляция, использующая очень-очень маленькие сенсоры, и… как этосказать… проводка. Импланты. Загрузить можно все и даже сделать так, что вы будетесчитать себя Мэрилин Монро или Дэвидом Уилкоком или кем-то еще и помнить все, чтопроисходило с вами последние 25 лет. Однажды вы просто просыпаетесь в кровати,чтобы идти на работу, или кто-то вас забирает, и это все, что вы будете знать.   Насколько я знаю, они могут делать это лишь тогда, если у них есть ваша ДНК, так какДНК – ЭТО ВСЕ внутри вселенной, включая конкретный совместимый прототип того, ктовы есть и все ваши сознательные опыты. Поэтому сейчас я уверен в том, что у нихнаверняка есть нечто, способное хранить вашу ДНК очень-очень долгий периодвремени, не нарушая той части, которая хранит имплантируемую в него сознательнуюпамять.  ДНК – это просто трехмерная интерпретация энергии, которая является вами. Полагаю,она хранится в теле света. Мы называем ее ДНК поскольку так учит нас наука, но насамом деле, она пребывает в поле той молекулы или как вам будет угодно ее называть –тетраэдр или как камертон, настроенный на ваш энергетический аспект. ДНК – эторадио. Это некий вид устройства.  Будьте уверены, что многие инопланетяне могут иметь в себе гибридную человеческуюДНК и наоборот. Существуют инопланетные люди-дельфины, развитые намного вышенас. Они хотят вернуться и ввести свою родословную в земных дельфинов.  Д.У.: В самом начале эры морских путешествий, были люди, утверждавшие, что виделигибриды людей с обитателями моря.   

  Д.У.: Если вернуться к истории нашей программы… Вы рассказывали, что Поясастероидов был планетой, взорвавшейся полмиллиона лет назад. Это позволилосуществам приходить сюда. Взрыв разрушил защитную решетку, и это позволило имначать проводить здесь генетические эксперименты. Тогда Вы утверждаете, чтосущества могли на протяжении полумиллиона лет проводить генетическиеэксперименты и даже не слышать о  Хранителях?  К.Г.: Гонзалес доставил собравшимся здесь существам послание от Хранителей, но ониникогда не встречались с  Хранителями раньше.  Д.У.: Вот это да! Значит впервые за все полмиллиона лет, что они проводилигенетические эксперименты, у существ появилась возможность пообщаться с  Хранителяминапрямую?  К.Г.: Насколько я знаю, да.  Д.У.: Сейчас существа знают, что больше не  командуют, не так ли? Они моглипредставляться нам богами, поскольку занимались всеми генетическимиэкспериментами и являлись нам так, как будто были ангелами или богами. Сейчас ониведь знают, что ранг  Хранителей  выше, чем у них, и что все контролируют Хранители , а неони? Это так?  К.Г.: Да, все они осознают космическую неофициальную иерархию, но большая частьсуществ считает, что все, что они делают, крайне важно и не должно прерываться.  К.Г.: Тир-Эйр сказал Суперфедерации, что вскоре она будет распущена, что 22генетические программы подходят к концу, что человечеству многое предстоитпреодолеть, и что сейчас этот момент настал. Двадцать две генетические программы…Они возились с нашей генетикой, а ТАКЖЕ с нашей духовностью на протяжении многихтысячелетий. Доставленное им послание гласило: сейчас человечество становитсязвездной расой, оно само начинает управлять собственной генетикой и духовностью,оно больше не намерено терпеть, чтобы эти существа руководили нами и требовалиподчинения.  Д.У.: То есть, мы говорим конкретно обо всех разных существах, которые полмиллионалет пользовались Землей как научной лабораторией, генетической лабораторией,духовно-экспериментальным исследовательским центром. И какова же была их реакция,когда им приказали складывать вещички и убираться отсюда?  К.Г.: КОЛОССАЛЬНАЯ. Одни просто телепатически кричали. Не просите меня этообъяснить. Другие кричали вербально и трясли кулаками. Станция сразу же приняламеры. Народ, который кричал, начал просто беззвучно шевелить губами, но ничего небыло слышно. Их как будто отключили. Но было и много существ, которые наслаждалисьситуацией.  Д.У.: Хм! Существ из Суперфедерации?  К.Г.: Да. Тир-Эйр просил передать, что Суперфедерацию ожидает  реструктуризация,большинство будет расформировано и убрано. Оставшееся небольшое число будетработать вместе с представителями 52-х наших локальных звезд, с нашимикосмическими двоюродными родственниками. Все вместе они образуют новую Суперфедерацию, в которой у представителей Земли будут свои постоянные места.  Д.У.: Раньше Вы говорили, что в старом составе Суперфедерации нам не разрешалосьиметь места. Мы даже были лишены возможности напрямую представлять себя. Этопозволяет предположить, что в игру вступает нечто большее, чем то, что старая Суперфедерациярешала между собой, и чем даже некий космический закон, которому импредписывалось следовать. Сейчас они поучают новую директиву. Вы согласны?  К.Г.: Ну, это все же часть космического закона. Если энергетика меняется, и людиначинают обретать больший контроль над генетической и духовной частямиэксперимента, тогда другие существа удаляются из ситуации. Такое происходило ипроисходит во всех звездных системах, одной за другой. Их убирали много раз. Онибыли так расстроены, что Тир-Эйр попросил меня сказать им следующее: “Вспомнитесхему Понци”. Я понятия не имею, что это значит. После этого все заметно успокоилисьи стали менее оживленными. А я получил в голове картинку: я увидел агентов  Суперфедерациии Хранителей, пребывающих в некоего вида войне.  К.Г.: Ну, как только встреча завершилась, атмосфера в зале начала накаляться. Я имеюв виду, ситуация прояснилась: одни были очень взволнованы, другие чересчур спокойны.Гонзалес быстро выпроваживал меня. Он выводил меня из зала прежде, чем аудиториюначали покидать все остальные. Пока мы шли, он повернулся ко мне и спросил, знаю лия, что все это значит? Я посмотрел на него и ответил: “У нас больше не будет кучипришельцев, претендующих на то, чтобы быть нашими богами”. Именно так и выразился.Гонзалес посмотрел на меня и сказал: “Они и ЕСТЬ боги из наших мифов. Но, да, этозначит, что сейчас человечество само контролирует свое будущее – генетически идуховно”. Он был очень взволнован. Он привел меня назад, в то место, куда менядоставили. Потом появилась Синяя Сфера, и меня забрали.  Д.У.: Что все это реально значит для человечества, для нашего будущего, учитываяналичие Кабалы и всего, что она делает? Как все это проявится в виде будущего,которое мы собираемся увидеть как реальные люди здесь на Земле?  К.Г.: Ну, в основном, было передано, что они собираются сделать энергетическиневозможным дальнейшее существование драконийцев в нашем пространстве. Это частьестественного процесса, который происходит в космосе, когда энергия усиливается вкакой-то части галактики. Мы ведь вращаемся вокруг центра галактики. Происходитбуквально следующее: естественный процесс, возникающий тогда, когда энергиипутешествуют по космической паутине, когда сама галактика входит в более сильнуюэнергетическую область. Помните, что космическая паутина охватывает каждую звездув нашей вселенной. Каждая звезда связана электромагнитной трубой в виде нити.Именно благодаря таким трубчатым связям работает система порталов. Так работаютпорталы. Они тянутся от звезды к звезде. Когда другие звезды в нашем локальномзвездном скоплении движутся через высокоэнергетическую часть космоса, ониподпитываются этой энергией. Она проходит через северный и южный полюса, всеверный входит, из южного выходит. Через микротрубы космической паутиныостаточная энергия возвращается к НАШЕЙ звезде. Сейчас наша звезда проходит черезнечто подобное.  Такое происходит уже 1000 лет. Когда мы проходим через эту орбиту,и теряется кое-какая электрическая связь, в нашей Солнечной системе появляетсяэнергия, не совместимая с рептилоидами.  
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  К.Г.: Сейчас они могут путешествовать через систему Звездных Врат, но любоепередвижение тщательно отслеживается. Всегда известно, сколько прыжков высовершили, и где именно вас искать. Сейчас происходит следующее: аналогично тому,как  Эншар создали пузырь пространства-времени, в который поместили свой город,большинство рептилоидов – драконийцев и инсектоидов – поступают точно так же. Онисоздают карманы во времени-пространстве, входят в них и пережидают энергетическиеизменения. Также они поселяются в базах, сильно экранированных глубоко под землей.Они пытаются прожить в них тысячу лет, а потом вернуться и снова править.  Что же касается того, чтобы пытаться их ослабить и заставить прятаться… Именночеловечество будет отвечать за то, чтобы спуститься в недра земли, найти такие зоны иочистить их от рептилоидов.  В дальнейшей беседе Гонзалес рассказывал о том, что Суперврата – это нечтоособенное. Одно из них находится прямо рядом с нашей Солнечной системой.Космический закон не может запретить никакому виду пользоваться Супервратами.  К.Г.: В прошлом, когда Суперфедерация достигала естественного момента, когда ейпредписывалось уйти, временами она отказывалась уходить. Из-за этого дажевозникали конфликты. Поэтому это естественная часть космического закона икосмического движения вперед, когда этим существам приходится напоминать о том, чтоим пора переходить к следующему эксперименту.  
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